

## Sacapuntas

## MARCA DIFERENCIA CON SU ANTECESOR



> Con la confirmación de que asistirá a la cumbre del G20, en Brasil, del 18 al 19 de noviembre, la presidenta Claudia Sheinbaum marca una diferencia con su antecesor, quien siempre se negó a asistir a ese tipo de foros internacionales. "Ya decidimos que sí vamos al G20", dijo ayer en la conferencia mañanera. Lo cierto es que a la mandataria le interesa sobremanera promover a México en el mundo y dar certidumbre a los empresarios para que inviertan en nuestro país.



DESMIENTE RUMORES

MARCELO EBRAD

Circularon rumores de mala fe anunciando la supuesta renuncia de Marcelo Ebrard a la Secretaría de Economía. Otros, más ponzoñosos, decían que tenía problemas graves de salud. Pero su equipo desmintió todo, y aclaró que el funcionario está fuera del país, con el permiso de la presidenta Sheinbaum y sin goce de sueldo. Y pronto estará de vuelta.



DOS MINISTRAS BUSCAN PRESIDIR LA CORTE

YASMÍN ESOUIVEL

) Se va a poner buena la competencia para presidir la Suprema Corte. Yasmín Esquivel y Lenia Batres aspiran a ocupar ese cargo que quedará vacante el 31 de agosto de 2025, cuando se haga efectiva la renuncia de Norma Piña. El lugar será para el candidato o candidata que más votos obtenga en la elección judicial, y ambas ya trabajan en ello.



MAGISTRADO SE RETRACTA

REYES RODRÍGUEZ

DReyes Rodríguez, quien había dicho que terminaría su periodo como magistrado del TEPJF este 31 de octubre, cambió de opinión y decidió quedarse en el cargo hasta 2027. En una carta explicó: "Llegué a la conclusión de que en este momento lo responsable institucionalmente es continuar en el ejercicio del cargo como magistrado electoral".



SERGIO GUTIÉRREZ PREPARAN REFORMA ELECTORAL

Es prácticamente un hecho que en 2025 el gobierno federal impulsará una reforma electoral. De hecho, la Cámara de Diputados, presidida por **Sergio Gutiérrez Luna**, instaló la Comisión de la Reforma Político Electoral, con la asistencia de la presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**, y representantes del TEPJF, para iniciar los trabajos.



REYNA CELESTE ASCENCIO

LA TERNA, EN UNA SEMANA

) El próximo miércoles, el Senado revelará la terna de finalistas para presidir la CNDH. La senadora Reyna Celeste Ascencio, quien preside la comisión en la materia, indicó que hay una lista de 10 semifinalistas, la cual será depurada. Será un debate interesante, pues hay quienes insisten en reelegir a Rosario Piedra.



Página: 2

IFIGENIA MARTÍNEZ

OFRENDA EN HOMENAJE A IFIGENIA

) Para conmemorar el Día de Muertos. se instaló en Palacio Nacional una ofrenda dedicada a Ifigenia Martínez, fallecida el pasado 5 de octubre, días después de colocar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum. Ahí también se honra a Rita Cetina Gutiérrez, Hermila Galindo Acosta y Laureana Wright González

